

**Pays :** Côte d'Ivoire

**Matériaux :** Perles anciennes

**Provenance :** Collection privée

**Poids :** N/A



### Description :

Les perles africaines anciennes : perles millefiori et chevron. Les perles de verre appelées « millefiori » et les colliers de perles à chevrons étaient créés autrefois à Murano près de Venise et on servi de monnaie de troc pendant la traite des esclaves sur la Côte d'Or. Malgré les barrières naturelles que constituent les déserts et la jungle, des routes commerciales intérieures et côtières ont de tout temps reliés ces territoires qui auraient pu sans cela rester fortement isolés. Déjà en 2300 avant Jésus Christ; l'Egypte faisait du commerce à partir des ports de la mer Rouge et par voie terrestre jusqu'à l'Afrique de l'Ouest et au sud du Soudan pour y récupérer de l'or. Les Phéniciens établirent des comptoirs sur la Méditerranée, où ils fabriquaient et vendaient des perles. Les Berbères, partant du nord-ouest de l'Afrique, ouvrirent des routes commerciales à travers le Sahara vers le Soudan, le Maroc, la Tunisie et la Libye. Lorsque les Romains envahirent l'Afrique, ils prirent le contrôle des routes commerciales et introduisirent le chameau chez les Berbères, ce qui les aida à étendre leur réseau d'échanges. Avec la conquête du Maghreb par les Arabes en 705 et l'essor de l'islam, le commerce se propagea dans toute la région, puis de l'Espagne à l'extrême sud du Mali. Au milieu du XVème siècle, l'actuel Mali étendit son influence dans la savane, le



## BIJOUX TRADITIONNEL AFRICAÏN EN PERLES ANCIEN

Fleuve Niger servant de moyen de transport. Les perles indiennes et les cauris, traversèrent alors le Sahara depuis la côte orientale.

**Essinkla : [www.essinkla.com](http://www.essinkla.com)**

**Contact : +225 05 05 45 87 87**

**E-mail : [contact@essinkla.com](mailto:contact@essinkla.com)**